

# Un concert et une ministre pour les 40 ans du club de l'Âge d'or



Brigitte Bourguignon, une recrue de poids pour la chorale des anciens, en ce quarantième anniversaire.

**ZUDAUSQUES.** Jeudi, Colette Lemaire, la présidente, a convié les sociétaires à une journée de fête pour célébrer les 40 années du club en présence de Brigitte Bourguignon, la nouvelle ministre de la Santé.

D'entrée de jeu, des aînés se sont émus : l'association était-elle à ce point en péril que la ministre de la Santé soit venue en personne à son chevet ? Brigitte Bourguignon, en campagne pour les élections législatives, les a vite rassurés : sa visite ne signifiait rien d'autre qu'un geste de courtoisie à l'égard de ses amis animateurs et élus.

## PLUS DE 80 ADHÉRENTS

Dans son discours de bienvenue, la présidente a proposé une brève histoire du club, fondé en 1981 à l'initiative de Gérard Fusil, le premier président, de Co-

lette Helleboid, Josiane Ribreux et de Marcel Helleboid, le maire de l'époque.

**“ Après treize années de service, on songe à me remplacer, ce qui me ravit, tant la charge est lourde parfois. ”**

L'ambition affichée alors : dynamiser le village, fédérer les seniors, leur proposer des activités et leur ouvrir des horizons. La volonté aussi de créer une passerelle avec la jeune génération. Les ateliers « nature » du mercredi avec les écoliers en ont donné l'occasion. Quelques années plus tard, les anciens de Leulinghem sont venus renforcer la struc-

ture.

Le club de l'Âge d'or, ce sont, désormais, 85 adhérents issus de Zudausques et des environs, sous la houlette de Colette Lemaire dont le dynamisme est unanimement loué. « *Après treize années de service, on songe à me remplacer, dit-elle, ce qui me ravit, tant la charge est lourde parfois.* »

En guise de mise en bouche, la chorale Fa Si La Chanter, avec Anne-Lise Demarthe au synthé, a proposé un pot-pourri de chansons françaises tandis qu'Hubert et son orchestre Oxygène s'apprêtaient à prendre le relais dans l'après-midi.

Les rencontres ont lieu le jeudi à 14 heures dans la salle des fêtes. Dans les tuyaux, pour l'automne : la visite du Sénat à Paris. ■

JEAN-CLAUDE CLEMENTS (CLP)  
Contact : 03 21 93 04 67.